

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis hasil penelitian tentang Pengaruh Penggunaan Media *Big book* Terhadap Keterampilan Membaca Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Pada siswa kelas 3 di MI NU Nahdlatul Shibyan Undaan Kudus yang telah diuraikan, maka dapat disimpulkan bahwa pembelajaran penggunaan media *Big Book* pada nilai rata – rata *pre test* 49,6 yang menunjukkan kemampuan awal siswa. Kemudian setelah diberi perlakuan dengan menggunakan media *Big Book* nilai rata – rata *Post Test* menjadi 76,05. Setelah diberi perlakuan pembelajaran dengan media *Big Book* ada peningkatan nilai rata – rata keterampilan membaca sebesar 26,45. Selain itu hasil perhitungan uji hipotesis dengan menggunakan Uji F berdasarkan hasil analisis yang diperoleh, maka diketahui $F_{hitung} > F_{tabel}$ yaitu $12,98 > 3,49$ maka H_0 ditolak, sehingga H_1 diterima dengan demikian penggunaan Media *Big book* berpengaruh terhadap keterampilan Membaca Mata pelajaran Bahasa Indonesia Pada siswa kelas III di MI NU Nahdlatul Shibyan Undaan Kudus.

B. Saran

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi berbagai pihak sebagai sebuah masukan yang bermanfaat demi kemajuan di masa yang akan datang. Adapun pihak – pihak tersebut antara lain :

1. Bagi Guru

Disarankan kepada guru untuk menggunakan media *Big Book* sebagai salah satu alternatif dalam meningkatkan ketrampilan membaca siswa, yang perlu diperhatikan dalam menggunakan media *Big Book* sebaiknya menekankan pada pelaksanaan percobaan yang dilaksanakan oleh siswa agar siswa dapat belajar dari pengalaman mereka sendiri. Pengaturan waktu yang akan digunakan dalam kegiatan pembelajaran perlu

dipertimbangkan dengan matang agar sesuai dengan waktu yang direncanakan.

2. Bagi Siswa

Sebagai siswa perlu memperhatikan apa yang disampaikan oleh guru sebelum guru memberikan tugas supaya mendapatkan nilai yang maksimal. Jadikanlah setiap proses pembelajaran yang berlangsung di kelas adalah kegiatan yang menarik dan menyenangkan sehingga prestasi belajar siswa meningkat sebagai suatu hasil yang dapat memotivasi diri sendiri untuk lebih giat belajar lagi kedepannya.

3. Bagi Peneliti yang akan datang

Penelitian yang akan datang diharapkan dapat menggunakan periode pengamatan yang lebih lama dengan tujuan untuk memperoleh hasil yang maksimal dan lebih baik lagi agar dalam mengembangkan penelitian dengan menggunakan media *Big Book* dapat meningkatkan kompetensi kecerdasan siswa yang lainnya.

